

政権交代、連合政権の実現を

新久喜

発行
日本共産党
久喜市委員会
久喜市南4-11-22
Tel.22-2365

菅政権で政治は変わるか

安倍総理が辞任し菅政権が誕生。菅総理が目指す国の政治のあり方は「安倍政治の継承・発展」と「自助・共助・公助」を唱える2つです。

菅総理が積極的に主導して来た安倍政治は「森友・加計・桜を見る会」など政治の私物化・アベノミクスによる格差の拡大。海外派兵に道を開く

菅政権の本質が明らかに

菅総理の具体的な初仕事、日本学術会議が推薦した会員候補を任命拒否したことです。

日本学術会議は、戦前、科学者らが侵略戦争に協

「自助・共助・公助」とは

政治本来の仕事である公的責任を放棄し、自己責

任を押し付けるもので、政治を進める者が言うべきことではありません。

日本共産党の提案

いま新型コロナと消費税10%増税で苦しんでいる国民に対し政治がやるべきことは、消費税の減税など「公」の責任を果たすことです。暮らしをよくする政治実現に全力をあげます。

日本共産党は、衆議院予定候補者を発表しました。

比例北関東ブロック代表
衆議院議員 元衆議院議員
塩川 鉄也 梅村 さえこ



埼玉13区
予定候補
赤岸 まさひろ



埼玉14区
予定候補
田村 勉



首相指名選挙

日本共産党 共闘の前進願ひ枝野代表に投票

菅新内閣発足後、「安倍政治の継承」を掲げ早期の解散・総選挙も狙っていることに対し、「次の総選挙で政権交代を」と本気の「市民と野党の共闘」「野党連合政権」を実現しようとする動きが急速に進められています。

立憲民主党の枝野代表は自民党を「新自由主義」政党と位置づけ、「自助」を最優先する新政権を変えようと呼びかけ、衆議院選挙で日本共産党と全国で選挙協力することを表明しました。



「安保法制の廃止と立憲主義の回復を求める市民連合」(市民連合)も野党に対し、15項目の要望書を送り、本格的な野党共闘で闘う初めの総選挙勝利を呼びかけました。

埼玉県内の全区に設置されている「市民連合」でも、これらの提起を受け、13区連絡会ではすでに発表されている候補予定者や政党に対し、15項目を前提にどのような政策を訴え選挙に臨むのか申し入れることになっています。14区では独自候補を擁立し野党統一候補になるようめざしています。立憲主義・民主主義・平和主義の回復を一時も早く実現するため、市民と野党との本気の共闘が今こそ求められます。

ホットライン

PCR検査体制の拡充

新型コロナウイルス感染者の拡大が続く、久喜市内10月8日現在の感染者数は延べ53名。▲熱が出ると「コロナかな」と心配ですが、実際に発熱したら、まず「かかりつけ医」の先に電話で相談。診察の結果、PCR検査が必要と判断に至った方は検査となります。▲現在は南埼玉郡市医師会と北葛北部医師会が合同で「検査センター」が開設され(場所は非公開)帰国者接触者外来センターや同等の医療施設も合わせて15箇所です。▲検査の結果、陽性の方は埼玉県に通知され、無症状でも隔離入院などの対応が取られています。▲埼玉県ではコロナ感染病床の増設を進め1400床をめざしています。▲インフルエンザと新型コロナウイルス感染は見分けることが困難なことから、インフルエンザの予防接種を「基本65歳以上の方は無料」で受付けています。月1日〜12月31日まで。▲PCR検査は、感染拡大防止と経済活動を両立させる上で最大の力です。感染の震源地を明らかにし医療機関や介護・福祉施設など、計画的な大規模検査体制が求められています。(i)